

## Näfelser Fahrt 2018

Wir erwarten als unsere Gäste am Mittwoch zum Apéro im Freulerpalast mit anschliessendem Abendessen im Hotel Schwert sowie am Donnerstag zur Fahrtsfeier und zum Mittagessen im Freulerpalast die folgenden Persönlichkeiten:

<b>Politik national</b>	Frau Ständerätin <b>Karin Keller-Sutter</b> Ständeratspräsidentin 2017/18 3000 Bern
<b>Politik kantonal</b>	Herr Regierungsrat <b>Benjamin Mühlemann</b> Vorsteher Departement Bildung und Kultur 8750 Glarus
<b>Vertreter Kanton Schwyz</b>	Herr Regierungsrat <b>Othmar Reichmuth</b> Vorsteher des Baudepartements 6431 Schwyz
<b>Militär</b>	Herr Korpskommandant <b>Philippe Rebord</b> Chef der Armee (CdA) 3003 Bern
<b>Wirtschaft</b>	Herr <b>Erland Brügger</b> , CEO Rivella AG CEO Rivella AG 4852 Rothrist  Herr <b>Hermann Luchsinger</b> , Geschäftsleiter GESKA AG & Glarner Milch AG 8750 Glarus
<b>Bildung und Sport</b>	Herr <b>Matthias Glarner</b> Schwingerkönig 2016 3627 Heimberg

---

Stand: 3. Januar 2018